

## 育ち、育てる環境づくり

千葉県内の介護保険施設及び医療機関を訪問しました。子育てや介護をしながらも、看護職として誇りを持って勤務し続けることの大切さや、それを実現するために必要な職場での支援策、その使い勝手の改善や財政的な補助の必要性など、具体的なご意見ご要望をいただきました。

病棟では、休日勤務にあたる新入看護職員と話す機会があり、豪雪災害にみまわれた昨年の国家試験が話題となりました。受験生たちがいかに過酷な環境で試験に臨んだのか、改めて痛感しました。ひとり一人が活き活き看護を続けることができるよう、これからもがんばります。



## 観光産業振興議員連盟

私が事務局長を務めている自民党観光産業振興議員連盟の役員会が開催されました。今回は全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会の役員にもご出席いただき、旅館、ホテルなどの観光産業の抱える諸問題について議論を行いました。特に東北地方の観光産業の多くは震災の影響を色濃く残しており、その支援と振興は震災復興の加速化においても重要です。外国人観光客も昨年 1300 万人を超え、「国内外需」が日本経済を支える大きな要素になっている最近の状況を踏まえ、わが国の観光産業がのびやかに育っていくよう努めて参ります。



## 大臣政務官会議 検討チーム

各省の政務官で構成する大臣政務官会議では、今般3つの検討チームに分かれ、それぞれのテーマについて議論を進めています。私は「高齢者の社会における活躍のあり方と支援」について検討するチームの世話役を拝命しています。共通のテーマについて各省の政務官が意見を出し合うという点で、省庁横断的で実践的な政策立案が可能となる画期的な試みです。



## 新たな視点を培うために たかがい塾

本年2回目のたかがい塾には、東京医科歯科大学大学院で看護政策論を学ぶ皆様がおいでになりました。現場での疑問や改善意見をいかにして政策として形にするか、その実践的な理論構成を考えることで、新たな視点を培っていただきたいと思います。



### たかがい 恵美子【2月の主な活動】

2/4	国際人口問題議員懇談会役員会
2/4	各省政務官と総理・官房長官・官房副長官懇親会
2/5	ILO 活動推進議員連盟
2/5	自民党東日本大震災復興加速化本部総会
2/5	東京都旅館組合新年懇親会
2/6	厚生労働部会
2/6	天童市議会議員団陳情
2/7	岡山県議会議員集会・岡山県看護連盟研修会
2/8	島根県看護連盟研修会
2/9	新潟県看護連盟
2/9	群馬県看護連盟
2/10	東日本大震災復興加速化本部長会談
2/10	宮城県庁より復興に関する説明
2/11	千葉県医療施設視察

2/12	静岡県清水支部女性国会研修会
2/12	大臣政務官会議 テーマ別検討会
2/13	埼玉県看護連盟
2/13	神奈川県看護連盟
2/14	大阪府看護連盟研修会
2/15	熊本県看護連盟研修会
2/15	九州ブロックポリナピワークショップ
2/17	自民党観光産業振興議連役員会
2/17	滋賀県看護連盟国会研修会
2/17	全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会役員会
2/18	全旅連「第2回旅館甲子園」懇親会の部
2/26	日本看護連盟関東ブロック会議
2/26	日本看護協会理事会
2/28	山口県看護連盟研修会